



Horeeee, Kubu Raya Raih WTP

Empat Tahun Berturut

Bupati: Ini Catatan Terbaik Sepanjang Sejarah Kubu Raya

KUBU RAYA-RK. Bupati Kubu Raya, H Rusman Ali menyampaikan bahwa Kabupaten Kubu Raya kembali mendapatkan Opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI Perwakilan Provinsi Kalbar.

Berdasarkan Hasil Pemeriksaan atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) Tahun Anggaran 2017 maka BPK Perwakilan Provinsi Kalbar memberikan opini WTP pada Kabupaten Kubu Raya, Kabupaten Mempawah, Kabupaten Sanggau, Kabupaten Sekadau, Kabupaten Sintang, Kabupaten Landak, Kabupaten Ketapang serta Kota Pontianak.

H Rusman Ali menegaskan, WTP merupakan kewajiban yang harus diraih seperti tahun lalu. Jika penilaian BPK menurun menjadi Wajar Dengan Pengecualian (WDP) atau bahkan disclaimer maka ada permasalahan dalam roda pemerintahan.

"Ini merupakan satu kewajiban karena WTP itu wajib. Kalau sampai disclaimer, WDP, itu ada masalah. Harapan kami untuk menyajikan laporan keuangan yang wajar itu seperti apa. APBD ini uang masyarakat jadi harus transparan dan akuntabel," ujar H Rusman Ali, Rabu (30/5).

Untuk mendapatkan opini WTP dari BPK RI, Bupati memberikan tekanan pada Organisasi Perangkat Daerah (OPD) agar bekerja secara maksimal. Untuk itu, H Rusman Ali selalu mengumpulkan kepala OPD setiap tiga bulan sekali. Untuk berdiskusi dan bermusyawarah terkait hal-hal apa saja yang menjadi kendala. Terutama dalam pengelolaan keuangan daerah serta apa saja kendala dalam menjalankan program. Sehingga dengan adanya masukan, sharing dan diskusi secara terbuka maka semua persoalan-persoalan dapat diatasi serta diselesaikan dengan baik.

"Saya dan Pak Hermanus selalu membuka ruang untuk kita semua diskusi bersama-sama. Itu sebabnya kita selalu mengedepankan keharmonisan dalam bekerja. Dengan hubungan yang harmonis kita akan lebih tenang serta lebih leluasa untuk bertanya dan berdiskusi. Sehingga kita semua bisa

secara bersama-sama meminimalisir kesalahan-kesalahan dalam pengelolaan keuangan daerah," ulasnya.

Bupati berharap dengan berhasil mempertahankan WTP selama 4 tahun berturut ini, sehingga menunjukkan semakin baiknya

komitmen Pemerintah Kubu Raya. Dalam mengelola serta mempertanggungjawabkan keuangan daerah. "Untuk sebesar-besarnya pembangunan serta peningkatan kesejahteraan masyarakat," ucapnya.

Sebagaimana diketahui hal tersebut meru-

pakan catatan terbaik Pemerintah Kubu Raya sejak berdiri tahun 2007 silam. Dimana sejak tahun 2015, H Rusman Ali mampu membawa Kubu Raya meraih opini WTP hingga tahun 2018. Untuk pertanggungjawaban anggaran tahun 2017. Dengan demikian sejarah Kubu

Raya mencatat bahwa WTP 4 tahun beruntun ini merupakan pencapaian terbaik sepanjang sejarah Kubu Raya.

Reporter: Syamsul Arifin
Redaktur: Andry Soe



KEMBALI RAIH WTP. Pemerintah Kubu Raya kembali menerima WTP dari BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan yang diterima oleh Bupati Kubu Raya, H Rusman Ali. Syamsu Arifin/RK